



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Siap Amankan Pemilu, Kodim 0309/Solok Gelar Apel Pengecekan Kesiapsiagaan Personel

JIS Sumbar - SOLOK.FR.N.CO.ID

Jan 10, 2024 - 04:08



LSOLOK - Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satro, SE M.Si, melalui Perwira Seksi Operasional (Pasiops) Kodim 0309/Solok Kapten Inf Amriade menggelar apel pengecekan kesiapsiagaan menjelang Pemilu tahun 2024, bertempat di Lapangan Apel Makodim, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota

Solok, Sumatera Barat, Selasa, 9 Januari 2024.

Pelaksanaan apel tersebut dalam rangka mengantisipasi kerawanan Pemilu yang puncaknya akan dilaksanakan pada 14 Februari 2024 mendatang.

Sebelum pengecekan, Kapten Amriade menyampaikan, Pemilu 2024 adalah hajat Nasional sehingga semua elemen negara harus terlibat serta bertanggung jawab atas kelancaran dan kesuksesan pesta demokrasi yang akan kita hadapi ke depan.

Oleh karena itu, ungkapnya, sebagai aparat keamanan harus terus bisa memantau stabilitas keamanan wilayah, khususnya di Kota Solok karena tidak menutup kemungkinan ada hal-hal yang menonjol yang bisa menghambat kelancaran pelaksanaan Pemilu.

"Dilaksanakan, apel pengecekan kesiapsiagaan menjelang Pemilu 2024 ini merupakan langkah awal untuk memastikan kesiapan personel untuk menghadapi pesta demokrasi yang dilaksanakan sekali lima tahun ini," sebut Kapten Amriade.

Pada kesempatan apel pengecekan kesiapsiagaan menjelang Pemilu 2024 kali ini, saya meminta pada semua personel, agar memiliki satu pemahaman dalam mengamankan agar berjalan dengan lancar.

"Mari kita wujudkan pesta demokrasi ini sebagai pesta rakyat untuk menentukan pemimpinnya melalui hak suara yang akan disalurkan pada tanggal 14 Februari mendatang," imbuhnya.

Selain itu ditambahkan, Pasiops Kodim 0309/Solok, TNI sebagai Aparatur keamanan negara harus tetap dalam komitmen untuk melakukan pengawasan seperti yang disampaikan pimpinan kita yaitu 'Netralitas TNI Dalam Pemilu, Adalah Harga Mati'.

'Mari kita sukseskan Pemilu yang damai, Pemilu yang aman, Pemilu yang menjunjung tinggi kebebasan masyarakat untuk menentukan pilihannya, tanpa ada keterlibatan dan campur tangan kita kecuali dalam pengamanan pelaksanaanmya,' tutup Kapten Amriade.